

SERÁN COMICIOS CONCURRENTES

IEEM e INE analizan organización de los comicios del año próximo

Los ciudadanos del Estado de México elegirán ayuntamientos, diputados locales y federales, senadores y al próximo presidente de la República

GERARDO GARCÍA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y el Instituto Nacional Electoral (INE) iniciaron reuniones para perfilar los trabajos de organización de la elección concurrente del próximo año, incluso, entre las primeras actividades está generar ahorros con la reutilización del material electoral.

Como cada proceso electoral, los actos preparativos se dan durante el segundo semestre del año anterior a los mismos, mientras que el banderazo oficial, se dará durante enero del año de dicho proceso democrático.

La consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, reveló que ya han entablado pláticas para definir las actividades relacionadas con la elección de las autoridades municipales, los representantes en el Congreso Local, así como los diputados federales,

senadores y el próximo presidente de la República.

Aseguró que el órgano electoral y su homóloga nacional ya revisan el calendario de coordinación y los anexos técnicos.

“Estuvimos en reuniones con la Junta Local, ya estamos trabajando con los calendarios de coordinación, en los anexos técnicos, que justamente le van a ir dando forma al proceso 2024”, manifestó.

Pulido Gómez indicó que por lo que corresponde al IEEM, deberá hacer un corte de caja de los gastos realizados para la organización de la elección del 4 de junio.

A partir de ello, afirmó, podrán ver qué tipo de gastos pueden realizar para compras de materiales y otras cosas que se utilizarán en el próximo proceso democrático.

Aunque también resaltó que buscarán generar economías al reciclar materiales electorales, pues casi se recuperó el 100 por ciento de la paquetería utilizada en

la jornada electoral a gobernador.

Recordó que en este año el ahorro que representó aplicar esta actividad fue de un estimado de 30 millones de pesos.

“Tenemos que sentarnos para ver cómo siguen las economías del propio Instituto para ver si ya se pueden hacer algunos gastos relacionados con materiales o con algunas otras cosas que se pueden utilizar en 2024”, apuntó.

En el presupuesto de este 2023, el IEEM estableció que para los actos preparatorios de los comicios del 2024, se destinaba una bolsa del 10 por ciento del monto total de sus recursos, es decir, más de 200 millones de pesos.

Cabe recordar que para el próximo año en la entidad mexiquense se renovarán los 125 ayuntamientos que implicará que se elijan mil 227 ediles, además se renueven las 75 diputadas, 45 de Mayoría Relativa (MR) y 30 de Representación Proporcional (RP).



▲ En el Instituto Electoral del Estado de México estudian reusar paquetería de la elección de junio. Foto especial